

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.04.2021 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + VWL							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	78.383,31 €	83.335,60 €	88.859,69 €	96.400,81 €	104.158,30 €	109.262,08 €	51,78%
14	71.395,72 €	75.985,83 €	81.841,97 €	88.340,48 €	95.584,62 €	100.785,20 €	51,78%
13	65.812,68 €	71.129,39 €	76.850,12 €	82.924,43 €	90.072,06 €	93.951,18 €	51,78%
12	59.843,36 €	66.050,05 €	73.264,82 €	80.704,45 €	89.433,93 €	93.576,04 €	70,28%
11	57.760,34 €	63.468,83 €	68.832,87 €	74.511,96 €	81.874,36 €	86.016,63 €	70,28%
10	55.690,93 €	60.163,71 €	65.248,35 €	70.762,86 €	76.593,20 €	78.457,06 €	70,28%
9c ¹	54.067,67 €	58.057,78 €	62.397,11 €	67.072,76 €	72.099,02 €	75.482,27 €	70,28%
9b	50.731,31 €	54.471,17 €	56.817,91 €	63.763,04 €	67.878,40 €	72.656,76 €	70,28%
9a ¹	48.950,41 €	52.172,28 €	55.307,86 €	62.282,98 €	63.861,21 €	67.890,74 €	70,28%
8	46.751,38 €	49.871,27 €	52.032,37 €	54.189,72 €	56.503,71 €	57.616,52 €	79,51%
7	43.919,46 €	47.514,00 €	49.655,34 €	51.816,28 €	53.854,39 €	54.948,91 €	79,51%
6	43.110,45 €	46.068,64 €	48.143,01 €	50.195,66 €	52.211,88 €	53.238,94 €	79,51%
5	41.391,18 €	44.260,67 €	46.198,82 €	48.251,30 €	50.158,42 €	51.144,15 €	79,51%
4	39.469,20 €	42.372,99 €	44.809,48 €	46.326,22 €	47.842,80 €	48.730,86 €	79,51%
3	38.861,91 €	41.984,74 €	42.744,74 €	44.481,83 €	45.785,25 €	46.979,40 €	79,51%
2Ü	36.341,96 €	39.974,23 €	41.279,13 €	43.018,99 €	44.214,61 €	45.968,51 €	79,51%
2	36.029,99 €	39.190,38 €	39.956,76 €	41.050,29 €	43.453,95 €	45.968,51 €	79,51%
1		32.393,63 €	32.928,56 €	33.597,58 €	34.221,20 €	35.826,47 €	79,51%

6.352.138,51 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.04.2021 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + VWL							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren Söb	nach 17 bzw. 22 Jahren Söb	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	64.190,61 €	65.905,82 €	74.281,65 €	80.172,25 €	89.008,44 €	94.408,32 €	70,28%
S 17	58.940,37 €	63.250,77 €	70.154,40 €	74.281,65 €	82.135,67 €	86.750,25 €	70,28%
S 16	57.669,68 €	61.870,21 €	66.543,40 €	72.278,60 €	78.208,51 €	81.743,02 €	70,28%
S 15	55.521,94 €	59.533,05 €	63.782,11 €	68.667,76 €	76.245,08 €	79.386,48 €	70,28%
S 14	54.961,44 €	58.923,10 €	63.644,63 €	68.447,57 €	73.685,60 €	77.121,75 €	70,28%
S 13	53.601,57 €	57.461,77 €	62.719,76 €	66.967,84 €	72.278,60 €	74.772,05 €	70,28%
S 12	53.452,36 €	57.301,70 €	62.339,88 €	66.800,60 €	72.323,82 €	74.519,41 €	70,28%
S 11b	52.704,39 €	56.498,91 €	59.165,01 €	65.962,56 €	71.273,15 €	74.333,64 €	70,28%
S 11a	51.706,66 €	55.428,20 €	58.071,89 €	64.843,97 €	70.154,40 €	73.299,48 €	70,28%
S 10	48.187,93 €	53.077,85 €	55.522,89 €	62.828,59 €	68.786,70 €	73.613,69 €	70,28%
S 9	48.119,33 €	51.577,81 €	55.619,57 €	61.530,62 €	67.119,41 €	71.404,08 €	79,51%
S 8b	48.119,33 €	51.577,81 €	55.619,57 €	61.530,62 €	67.119,41 €	71.404,08 €	79,51%
S 8a	47.092,10 €	50.475,45 €	53.966,11 €	57.273,18 €	60.506,08 €	63.905,82 €	79,51%
S 7	45.871,65 €	49.165,66 €	52.443,33 €	55.720,34 €	58.178,72 €	61.883,07 €	79,51%
S 4	43.867,52 €	47.014,85 €	49.882,70 €	51.828,69 €	53.672,27 €	56.544,38 €	79,51%
S 3	41.328,94 €	44.290,40 €	47.045,55 €	49.575,31 €	50.732,71 €	52.115,35 €	79,51%
S 2	38.199,58 €	40.013,60 €	41.355,57 €	42.812,53 €	44.450,96 €	46.090,04 €	79,51%

6.219.757,55 €

Pflegeversicherung	3,05%	(ab 4.837,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	15,90%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 4.837,5 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,40%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	4,80%	
U2-Umlage	0,53%	
	25,305%	

15,830%
5.500,24 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.04.2021					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	93.399,96 €	1607	58,12 €	11,62 €	69,74 €
14	85.655,63 €	1607	53,30 €	10,66 €	63,96 €
13	80.123,31 €	1607	49,86 €	9,97 €	59,83 €
12	77.145,44 €	1607	48,01 €	9,60 €	57,61 €
11	72.077,50 €	1607	44,85 €	8,97 €	53,82 €
10	67.819,35 €	1607	42,20 €	8,44 €	50,64 €
9c ¹	64.862,77 €	1607	40,36 €	8,07 €	48,44 €
9b	61.053,10 €	1607	37,99 €	7,60 €	45,59 €
9a ¹	58.410,91 €	1607	36,35 €	7,27 €	43,62 €
8	52.827,50 €	1607	32,87 €	6,57 €	39,45 €
7	50.284,73 €	1607	31,29 €	6,26 €	37,55 €
6	48.828,10 €	1607	30,38 €	6,08 €	36,46 €
5	46.900,76 €	1607	29,19 €	5,84 €	35,02 €
4	44.925,26 €	1607	27,96 €	5,59 €	33,55 €
3	43.472,98 €	1607	27,05 €	5,41 €	32,46 €
2Ü	41.799,57 €	1607	26,01 €	5,20 €	31,21 €
2	40.941,65 €	1607	25,48 €	5,10 €	30,57 €
1	33.793,49 €	1607	21,03 €	4,21 €	25,23 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.04.2021					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	77.994,52 €	1607	48,53 €	9,71 €	58,24 €
S 17	72.585,52 €	1607	45,17 €	9,03 €	54,20 €
S 16	69.718,90 €	1607	43,38 €	8,68 €	52,06 €
S 15	67.189,40 €	1607	41,81 €	8,36 €	50,17 €
S 14	66.130,68 €	1607	41,15 €	8,23 €	49,38 €
S 13	64.633,60 €	1607	40,22 €	8,04 €	48,26 €
S 12	64.456,29 €	1607	40,11 €	8,02 €	48,13 €
S 11b	63.322,94 €	1607	39,40 €	7,88 €	47,29 €
S 11a	62.250,76 €	1607	38,74 €	7,75 €	46,48 €
S 10	60.336,29 €	1607	37,55 €	7,51 €	45,06 €
S 9	59.228,47 €	1607	36,86 €	7,37 €	44,23 €
S 8b	59.228,47 €	1607	36,86 €	7,37 €	44,23 €
S 8a	55.536,46 €	1607	34,56 €	6,91 €	41,47 €
S 7	53.877,13 €	1607	33,53 €	6,71 €	40,23 €
S 4	50.468,40 €	1607	31,41 €	6,28 €	37,69 €
S 3	47.514,71 €	1607	29,57 €	5,91 €	35,48 €
S 2	42.153,71 €	1607	26,23 €	5,25 €	31,48 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.04.2021 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +							
VWL							
Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	80.948,60 €	86.075,34 €	91.794,01 €	99.600,76 €	107.631,50 €	112.915,06 €	51,78%
14	73.718,61 €	78.466,68 €	84.529,09 €	91.256,51 €	98.755,81 €	104.139,58 €	51,78%
13	67.953,78 €	73.443,61 €	79.361,41 €	85.649,68 €	93.049,09 €	97.064,85 €	51,78%
12	61.790,11 €	68.198,88 €	75.649,83 €	83.351,51 €	92.388,47 €	96.676,49 €	70,28%
11	59.639,26 €	65.533,62 €	71.072,32 €	76.940,89 €	84.562,63 €	88.850,80 €	70,28%
10	57.502,46 €	62.120,89 €	67.371,08 €	73.065,15 €	79.095,44 €	81.024,95 €	70,28%
9c ¹	55.826,35 €	59.946,38 €	64.427,00 €	69.254,90 €	74.444,81 €	77.945,38 €	70,28%
9b	52.381,36 €	56.242,99 €	58.666,15 €	65.837,40 €	70.086,77 €	75.020,35 €	70,28%
9a ¹	50.542,47 €	53.869,24 €	57.106,92 €	64.309,16 €	65.938,78 €	70.099,51 €	70,28%
8	48.271,84 €	51.493,32 €	53.724,79 €	55.952,38 €	58.341,71 €	59.490,75 €	79,51%
7	45.347,71 €	49.059,29 €	51.270,35 €	53.501,66 €	55.606,13 €	56.736,28 €	79,51%
6	44.512,36 €	47.566,87 €	49.708,78 €	51.828,26 €	53.910,14 €	54.970,64 €	79,51%
5	42.737,10 €	45.700,03 €	47.701,29 €	49.820,60 €	51.789,81 €	52.807,64 €	79,51%
4	40.752,55 €	43.750,89 €	46.266,71 €	47.832,84 €	49.398,79 €	50.315,77 €	79,51%
3	40.125,49 €	43.350,00 €	44.134,75 €	45.928,39 €	47.274,25 €	48.507,29 €	79,51%
2Ü	37.523,48 €	41.274,03 €	42.621,41 €	44.417,92 €	45.652,47 €	47.463,48 €	79,51%
2	37.201,35 €	40.464,65 €	41.255,98 €	42.385,12 €	44.867,04 €	47.463,48 €	79,51%
1		33.446,60 €	33.998,94 €	34.689,75 €	35.333,67 €	36.991,21 €	79,51%

6.559.672,69 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.04.2021 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +							
VWL							
Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	66.278,90 €	68.049,96 €	76.702,47 €	82.800,56 €	91.948,00 €	97.538,09 €	70,28%
S 17	60.857,71 €	65.308,48 €	72.436,87 €	76.702,47 €	84.833,15 €	89.610,27 €	70,28%
S 16	59.545,65 €	63.882,95 €	68.708,30 €	74.630,24 €	80.767,65 €	84.426,66 €	70,28%
S 15	57.327,97 €	61.469,68 €	65.857,10 €	70.901,83 €	78.735,06 €	81.987,11 €	70,28%
S 14	56.749,23 €	60.839,88 €	65.715,14 €	70.674,47 €	76.085,43 €	79.642,62 €	70,28%
S 13	55.345,07 €	59.330,96 €	64.760,16 €	69.146,56 €	74.630,24 €	77.210,15 €	70,28%
S 12	55.191,01 €	59.165,68 €	64.367,91 €	68.973,87 €	74.676,94 €	76.948,60 €	70,28%
S 11b	54.418,68 €	58.336,75 €	61.089,66 €	68.108,54 €	73.592,05 €	76.756,30 €	70,28%
S 11a	53.388,46 €	57.231,18 €	59.960,95 €	66.953,53 €	72.436,87 €	75.685,71 €	70,28%
S 10	49.755,16 €	54.804,30 €	57.328,96 €	64.872,53 €	71.024,74 €	76.010,98 €	70,28%
S 9	49.684,33 €	53.255,42 €	57.428,78 €	63.532,30 €	69.303,06 €	73.727,24 €	79,51%
S 8b	49.684,33 €	53.255,42 €	57.428,78 €	63.532,30 €	69.303,06 €	73.727,24 €	79,51%
S 8a	48.623,68 €	52.117,17 €	55.721,49 €	59.136,24 €	62.474,40 €	65.984,84 €	79,51%
S 7	47.363,47 €	50.764,73 €	54.149,12 €	57.532,84 €	60.071,26 €	63.896,23 €	79,51%
S 4	45.294,08 €	48.543,88 €	51.505,12 €	53.514,47 €	55.418,08 €	58.383,70 €	79,51%
S 3	42.672,85 €	45.730,72 €	48.575,59 €	51.187,71 €	52.382,80 €	53.810,46 €	79,51%
S 2	39.441,59 €	41.314,67 €	42.700,34 €	44.204,74 €	45.896,51 €	47.588,96 €	79,51%

6.422.380,39 €

Pflegeversicherung	3,05%	(ab 4.837,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	15,90%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 4.837,5 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,40%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	8,88%	
U2-Umlage	0,53%	
	29,385%	

19,910%
5.500,24 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.04.2021					
Entgeltgruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeitsstunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	96.494,21 €	1607	60,05 €	12,01 €	72,06 €
14	88.477,71 €	1607	55,06 €	11,01 €	66,07 €
13	82.753,74 €	1607	51,50 €	10,30 €	61,79 €
12	79.675,88 €	1607	49,58 €	9,92 €	59,50 €
11	74.433,25 €	1607	46,32 €	9,26 €	55,58 €
10	70.030,00 €	1607	43,58 €	8,72 €	52,29 €
9c ¹	66.974,14 €	1607	41,68 €	8,34 €	50,01 €
9b	63.039,17 €	1607	39,23 €	7,85 €	47,07 €
9a ¹	60.311,01 €	1607	37,53 €	7,51 €	45,04 €
8	54.545,80 €	1607	33,94 €	6,79 €	40,73 €
7	51.920,24 €	1607	32,31 €	6,46 €	38,77 €
6	50.416,18 €	1607	31,37 €	6,27 €	37,65 €
5	48.426,08 €	1607	30,13 €	6,03 €	36,16 €
4	46.386,26 €	1607	28,87 €	5,77 €	34,64 €
3	44.886,69 €	1607	27,93 €	5,59 €	33,52 €
2Ü	43.158,80 €	1607	26,86 €	5,37 €	32,23 €
2	42.272,94 €	1607	26,31 €	5,26 €	31,57 €
1	34.892,03 €	1607	21,71 €	4,34 €	26,06 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.04.2021					
Entgeltgruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeitsstunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	80.553,00 €	1607	50,13 €	10,03 €	60,15 €
S 17	74.958,15 €	1607	46,64 €	9,33 €	55,97 €
S 16	71.993,57 €	1607	44,80 €	8,96 €	53,76 €
S 15	69.379,79 €	1607	43,17 €	8,63 €	51,81 €
S 14	68.284,46 €	1607	42,49 €	8,50 €	50,99 €
S 13	66.737,19 €	1607	41,53 €	8,31 €	49,83 €
S 12	66.554,00 €	1607	41,42 €	8,28 €	49,70 €
S 11b	65.383,66 €	1607	40,69 €	8,14 €	48,82 €
S 11a	64.276,12 €	1607	40,00 €	8,00 €	48,00 €
S 10	62.299,44 €	1607	38,77 €	7,75 €	46,52 €
S 9	61.155,19 €	1607	38,06 €	7,61 €	45,67 €
S 8b	61.155,19 €	1607	38,06 €	7,61 €	45,67 €
S 8a	57.342,97 €	1607	35,68 €	7,14 €	42,82 €
S 7	55.629,61 €	1607	34,62 €	6,92 €	41,54 €
S 4	52.109,89 €	1607	32,43 €	6,49 €	38,91 €
S 3	49.060,02 €	1607	30,53 €	6,11 €	36,63 €
S 2	43.524,47 €	1607	27,08 €	5,42 €	32,50 €

Anhang H
(übergeleitet für bis zum 31.12.2006 eingestellte Mitarbeiter)
Überleitungstabelle und Besitzstandswahrung ab 01.04.2021

BAT/ Stufe	TVÖD	TVS+E
X, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	47.463,48 € S2, Stufe 5/4
X, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	47.463,48 € S2, Stufe 6
X, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	47.463,48 € S2, Stufe 6
X, Endstufe	EG 2, Stufe 6	47.463,48 € S2, Stufe 6
IX, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	47.463,48 € S2, Stufe 6/1
IX, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	47.463,48 € S3, Stufe 4/E
IX, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	47.463,48 € S3, Stufe 4/E
IX, Endstufe	EG 2, Stufe 6	47.463,48 € S3, Stufe 4/E
VIII, Stufe 2+3	EG 3, Stufe 6/1	48.507,29 € S3, Stufe 6/1
VIII, Stufe 5+6	EG 4, Stufe 5/E	49.398,79 € S3, Stufe 6/E
VIII, Stufe 8+9	EG 4, Stufe 6/E	50.315,77 € S3, Stufe 6/E
VIII, Endstufe	EG 4, Stufe 6/E	50.315,77 € S3, Stufe 6/E
VII, Stufe 2+3	EG 5, Stufe 6/1	52.807,64 € S4, Stufe 5/E
VII, Stufe 5+6	EG 6, Stufe 4/E	51.828,26 € S4, Stufe 5/E
VII, Stufe 8+9	EG 6, Stufe 5/E	53.910,14 € S4, Stufe 6/E
VII, Endstufe	EG 6, Stufe 5/E	53.910,14 € S4, Stufe 6/E
VIb, Stufe 2+3	EG 6, Stufe 6/1	54.970,64 € S7, Stufe 4/E
VIb, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 3/E	53.724,79 € S7, Stufe 4/E
VIb, Stufe 8+9	EG 8, Stufe 5/E	58.341,71 € S7, Stufe 5/E
VIb, Endstufe	EG 8, Stufe 5/E	58.341,71 € S7, Stufe 5/E
Vc, Stufe 2+3	EG 8, Stufe 6/1	59.490,75 € S8b, Stufe 5/E
Vc, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 6	59.490,75 € S8b, Stufe 5/E
Vc, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 4/E	65.837,40 € S8b, Stufe 5/E
Vc, Endstufe	EG 9, Stufe 4/E	65.837,40 € S8b, Stufe 5/E
Vb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	75.020,35 € S11b, Stufe 6/1
Vb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	75.020,35 € S11b, Stufe 6
Vb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	75.020,35 € S11b, Stufe 6
Vb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	75.020,35 € S11b, Stufe 6
IVb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	75.020,35 € S12, Stufe 6/1
IVb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	75.020,35 € S12, Stufe 6
IVb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	75.020,35 € S12, Stufe 6
IVb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	75.020,35 € S12, Stufe 6
IVa, Stufe 2+3	EG 10, Stufe 6/1	81.024,95 € S15, Stufe 6
IVa, Stufe 5+6	EG 10, Stufe 6	81.024,95 € S15, Stufe 6
IVa, Stufe 8+9	EG 10, Stufe 6	81.024,95 € S15, Stufe 6
IVa, Endstufe	EG 10, Stufe 6	81.024,95 € S15, Stufe 6
III, Stufe 2+3	EG 11, Stufe 6/1	88.850,80 € S17, Stufe 6
III, Stufe 5+6	EG 11, Stufe 6	88.850,80 € S17, Stufe 6
III, Stufe 8+9	EG 11, Stufe 6	88.850,80 € S17, Stufe 6
III, Endstufe	EG 11, Stufe 6	88.850,80 € S17, Stufe 6
II, Stufe 2+3	EG 12, Stufe 6/1	96.676,49 € S18, Stufe 6
II, Stufe 5+6	EG 12, Stufe 6	96.676,49 € S18, Stufe 6
II, Stufe 8+9	EG 12, Stufe 6	96.676,49 € S18, Stufe 6
II, Endstufe	EG 14, Stufe 5/E	98.755,81 € S18, Stufe 6
Ib, Stufe 2+3	EG 14, Stufe 6/1	104.139,58 €
Ib, Stufe 5+6	EG 14, Stufe 6	104.139,58 €
Ib, Stufe 8+9	EG 14, Stufe 6	104.139,58 €
Ib, Endstufe	EG 15, Stufe 5/E	107.631,50 €
Ia, Stufe 2+3	EG 15, Stufe 6/1	112.915,06 €
Ia, Stufe 5+6	EG 15, Stufe 6	112.915,06 €
Ia, Stufe 8+9	EG 15, Stufe 6	112.915,06 €
Ia, Endstufe		

Bei der Ermittlung der korrekten Altersstufen der bis zum 31.12.2006 eingestellten MitarbeiterInnen ist zu beachten, dass das Alter am 31.12.2006 ausschlaggebend ist. Daher ist folgende Tabelle zu beachten:

- 28 Jahre	-1978	2 + 3
29 – 36 Jahre	1977 – 1970	5 + 6
37 – 44 Jahre	1969 – 1962	8 + 9
45 Jahre -	1961 – 1946	Endstufe

